



### 『新型コロナウイルス』

古橋 宏章

医療崩壊を防ぐには最前線で物資不足のなか感染の恐ろしさと向き合う医療従事者が奮闘しているのに、政府は経済ばかり考えているようで危機感が感じられず対応が遅く信頼出来ず、法律で言えない強制命令を国民に発令し都市封鎖や不要不急外出したら罰金を取るなど、都道府県知事に期待しコロナが一日でも早く収束してほしいです。

中国で父親と兄弟が新型コロナウイルスで隔離され、脳性まひの息子（一六）が一週間食事を二回しか与えられず死亡していた。地元の共産党書記と湖北省の村長が解任された。父親は「息子が食べ物や水がない状態で一人取り残されているから助けて欲しい」とソーシャルメディアに書き込んだと言っていますが、保健所や役所に相談すれば助かったと思います。

今回のコロナを踏まえて、国内に医療物資生産工場を作りマニュアルを作成し、スムーズに対応出来るようにしてほしいです。

### 『7年ぶりに新しいメンバーがとうたす班に入る』

柳原 昭三

あさやけ風の作業所が開所をしてから、ずっと採便管の仕事をしている、あおぞら班に所属していたKさんがとうたす班に移って来ました。

あおぞら班でのKさんの仕事は、毎週空き缶回収に協力してくれた人に渡す「KAZE通信」の原稿書きを主にしています。

Kさんがとうたす班に移りたいと職員に自分から話したそうです。自分の環境を変えたいということ人を人に言えたことは、Kさんにとっての大きな自信になったと思います。

とうたす班に移りたい一番の理由としては、あおぞら班がにぎやかで入力が集中ができなくなったから、もっと静かなところで仕事に集中したいと考えたのでしょう。

Kさんは、とうたす班の中で一番障がい重い人なので、とうたす仕事の中でどんな仕事ができるか模索をしている最中だだと思います。

Kさんのがんばりを期待しています。

# とうたす通信

発行 あさやけ風の作業所内 とうたす班  
〒187-0033 小平市中島町 3-8  
TEL 042(349)2366 toutasu@asayake.or.jp  
http://www.asayake.or.jp/kaze.html

No.322  
2020年5月20日

### ひだりて 左手ありがとう

詩集

ひだりて つか  
左手しか使えない  
ぼく て  
僕の手  
ひだりて つか  
左手が使えるから  
ひとり た  
一人で食べることも  
え えが  
絵を描くことも  
ひつだん はなし  
筆談で話することも  
しごと  
仕事も  
だいす  
大好きなメールも  
できる  
たの まいにち  
楽しい毎日  
ありがとう  
ひだりて  
左手  
これからも  
よろしくね



ぼくの  
世界の  
ようこそ2より

Shozo

### 短歌

一 朝起きて今日の気分と気温で  
頭簿中の洋服選び

一 新緑を眺めておれば生活の  
中の選択肢の多さに気付

竹内 桃子

